

La Cabalgata de Elda ilusionó a niños y mayores

06/01/2018



Los niños recibieron con ilusión la visita de Sus Majestades | Jesús Cruces.

La Cabalgata de Reyes Magos de Elda fue un **espectáculo para la vista, diseñada con buen gusto**. Un **gran despliegue de luz, color y música** llenó de alegría la ciudad, que se echó a la calle para disfrutar de **la noche más mágica del año**, animados por la buena temperatura. Los organizadores han vuelto a superarse y los pequeños disfrutaron con las **coreografías**, las vistosas **carrozas** adornadas con **ocho kilómetros de luces led**, la **actuación musical de Alba Ed-Dounia**, además, pudieron recoger caramelos y ver de cerca a los Reyes Magos. La presencia de animales como ocas y cabras, hizo las delicias de los más pequeños, tan poco habituados a verlos.



La Cabalgata ha superado a la de años anteriores

por su belleza y buen gusto. Supo encajar **innovación y tradición** para transmitir un mensaje de paz. Desde lo alto de una impresionante carroza con 4.000 metros de luces led la cantante eldense **Alba Ed-Dounia** interpretó en directo el *Hallelujah* de Leonard Cohen. Fue un **derroche de talento** que tuvo una gran acogida, pues a su paso recibía los aplausos del público. **La música también abrió el desfile, los 90 músicos de la AMCE Santa Cecilia**, insignia musical de Elda, tocaron distintas piezas navideñas durante todo el recorrido. Además numerosas agrupaciones de Moros y Cristianos y Semana Santa se encargaron de amenizar esta espectacular cabalgata, mientras que las Fallas ayudaron con distintos grupos de baile.

Este año se ha querido rendir homenaje al **Centro Excursionista Eldense en su 60º aniversario**, que el pasado mes de **noviembre recibió la Medalla de Oro** de la ciudad. Por ello, en la primera parte de la Cabalgata desfilaron **40 antorcheros de fuego del CEE**, montañeros ataviados con ropa alpina, entre los que se encontraba el presidente de la entidad, Rogelio García, el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, pero también miembros fundadores con sus nietos. Este fue un homenaje a los creadores de la **tradición de alumbrar la senda de Bolón y el camino de Sus Majestades con fuego**.



Alba Ed-Dounia sorprendió al público con la pulcra interpretación de "Hallelujah" | Jesús Cruces.

El desfile también contó con un **marcado sabor tradicional** con una gran estrella, pastores, ovejas, ocas, cabras, burros, la centuria romana y los personajes de María y José. Tampoco faltaron las **cartas de los niños, el listado de Sus Majestades o los regalos**, en los que los niños buscaban sus nombres con ilusión.



Durante la Cabalgata los pequeños dejaron a un lado los nervios por la proximidad de la llegada de sus regalos para disfrutar, pues reían y señalaban a sus padres cada detalle de la Cabalgata. Su mayor alegría llegó con el **toque de los clarines, el anuncio de la llegada de los Reyes**, momento en el que los niños apenas pestañeaban para no perderse el paso de Melchor, Gaspar y Baltasar. **En dromedarios** saludaron a los numerosos menores que se acercaban en brazos o a hombros de sus padres, para darles la mano.

Además del mensaje de la paz, este año **se incorporó un aviso** a los niños con una **gran carroza-fábrica de chocolate** y un grupo de chocolateros, recordándoles que, tras la tradición de comerse el roscón, debían dejarles un **pequeño refrigerio a Sus Majestades e irse a dormir pronto**, pues por la mañana les esperarían numerosos juguetes. Cerró el desfile los carboneros, de negro y subidos sobre zancos, que llevaban el tradicional carbón y los regalos.



Rogelio García, presidente del CEE, participó junto a los montañeros en el desfile, donde también participó el alcalde | Jesús Cruces.

En la Cabalgata de Elda se repartieron 2.500 kilos de caramelos, que por primera vez fueron aptos para celíacos y diabéticos. Participaron **1.500 personas** en este desfile, que estuvo organizado por la comisión que integran el **Ayuntamiento de Elda** y las tres entidades

festeras de la ciudad: **Moros y Cristianos, Fallas, y la Hermandad de Cofradías de la Semana Santa, bajo la coordinación de Antonio Ruano.** Comisión que cumplió con éxito su propósito, cautivar a Elda.

Con la llegada de Sus Majestades a la Plaza de la Constitución tuvo lugar la representación de la Adoración a Jesús mediante un belén viviente. Entonces Melchor, Gaspar y Baltasar subieron a Alcaldía, donde el máximo representante local, **Rubén Alfaro, los recibió para entregarles las llaves de la ciudad.** Los Reyes Magos salieron entonces al balcón del Ayuntamiento para despedirse de los pequeños e iniciar una larga noche en la que han repartido miles de juguetes.



En la Adoración participó un bebé, que la dotó de realismo | Jesús Cruces.

La Cabalgata en imágenes

{ phocagallery
view=category|categoryid=397|limitstart=0|limitcount=0}





